

## Terminal conteneur : « Copie à revoir » selon Serge Lézement

À propos du projet de terminal conteneur quai de Calix, Serge Lézement, conseiller municipal Mouvement républicain et citoyen (MRC), parle d'une « copie à revoir et d'un dossier incomplet. »

Et l'élu du Mouvement républicain et citoyen (MRC) de déclarer : « Construire un carrefour c'est bien ! Encore faut-il savoir qui va

l'emprunter et pour aller où ? Nous avons un canal et un port qui doivent être développés pour valoriser le territoire. Seul un débat sur des bases plus transparentes et plus étayées peut permettre une approche républicaine de l'intérêt général cohérente avec une politique d'aménagement du territoire national dont l'État doit être le garant.

Il appartient donc au préfet, représentant de l'État, de susciter les réponses des organismes concernés par ces interrogations en vue de permettre à nos concitoyens de prendre conscience des enjeux majeurs qui sont masqués par un débat essentiellement technique. »

Ouest-France  
Mercredi 11 janvier 2012